

“Conectando manos, cambiamos vidas”

Magallanes se une por la rehabilitación: se lanza la Gran Rifa Solidaria 2025

● Comenzó la actividad que es parte de las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, cuya jornada central se vivirá el 25 de octubre.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

Con emoción y unidad se dio inicio oficial a una nueva edición de la tradicional Rifa Solidaria de las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes. La actividad reunió a representantes del Club de Leones Cruz del Sur, y a empresas colaboradoras y vecinos, todos comprometidos con una causa que transforma vidas.

Una tradición que moviliza corazones

Alejandro Vásquez, presidente del Club, expresó que “cada número vendido es mucho más que una colaboración: es una muestra de amor, esperanza y compromiso con quienes enfrentan el desafío de la rehabilitación”.

La venta de bonos se realizará en múltiples puntos de Punta Arenas, Puerto Natales

y Porvenir, como la sede del mismo club, centros de rehabilitación, Zona Franca, Mall Espacio Urbano, Banco Estado y comercios adheridos. Los días sábado, de 16:00 a 18:00 horas, el equipo del club estará atendiendo directamente a los vecinos en Zona Franca y el mall.

El sorteo se realizará el 25 de octubre, como parte del cierre oficial de las Jornadas.

Premios que inspiran

Este año, los participantes podrán optar a los siguientes premios:

Primer premio: un vehículo SUV Changan CS15 Luxury MT, año 2025, aportado por Recasur.

Segundo premio: un viaje para dos personas Punta Arenas-Ushuaia en crucero Australis, con regreso terrestre, donado por Comapa.

Tercer premio: un viaje a Coyhaique para dos personas, con una semana de estadía

en Hotel Dreams Patagonia y traslado aéreo vía DAP.

Cuarto premio: un juego de dormitorio de dos plazas, aportado por Cosme Nocera.

Quinto premio: una aspiradora robot Ursus Trotter. Valor del bono: \$3.000

Empresas que creen en las personas

Colaboradores de empresas destacadas compartieron su testimonio:

“Nos enorgullece ser parte de esta causa. Año a año buscamos aportar con lo mejor que tenemos”. Jocelyn Gallardo, Recasur.

“Nuestra participación en las Jornadas no es sólo puntual. Nos sentimos parte de una obra que une a Magallanes”. Raúl Núñez, Dreams.

“Magallanes responde con generosidad. Por eso facilitamos nuestros espacios todos los años para la venta de rifas”. Francisco Alister, Zona Franca.

“El compromiso va más allá de los premios. Durante todo el año transportamos profesionales del Centro de Rehabilitación. Es una tarea que nos llena de orgullo”. Alejandro Toro, Aerovías DAP.

Un llamado abierto a toda la comunidad

El Club de Leones hace un llamado a sumarse con entusiasmo y solidaridad: “Cada número comprado se transforma en un acto de amor. Esta obra la hacemos entre todos. Magallanes siempre responde, y este año no será la excepción”, enfatizaron.



Las Jornadas instalan siempre un ambiente marcado por la emoción y el compromiso comunitario.

